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Фидель Кастро жив и полон сил. Кубинцы получили очередное доказательство того, что
с команданте все в порядке.
Впервые за 14 месяцев Кастро появился на экранах телевизоров. В минувшее
воскресенье в эфире кубинского телевидения был показан 7-минутный ролик,
запечатлевший встречу лидера кубинской революции с венесуэльскими студентами.
Кастро, которому 13 августа исполнилось 83 года, предстал перед аудиторией
поджарым и помолодевшим. Одетый в спортивный костюм, он выглядел бодро, активно
жестикулировал и шутил.

  

Гости из Венесуэлы подарили Кастро желтую футболку с надписью «Команданте», спев
ему песенку «Мы любим тебя, Фидель!» Кастро обсудил с молодежью глобальные
угрозы и сказал, что «сейчас мы являемся свидетелями очень, очень, очень мрачных
событий». Последний раз ТВ демонстрировало видеосъемку Кастро в июне прошлого
года. Нынешний репортаж показал Фиделя намного более крепким, чем в кадрах
годичной давности.

  

Кастро, который в середине 2006 года перенес тяжелую операцию на кишечнике, с тех
пор удалился от дел. В прошлом году, через 49 лет после прихода к власти, он
официально передал президентские полномочия младшему брату Раулю.

      Уйдя с государственных постов, Фидель тем не менее остался главой кубинской
компартии и не прекращал выступать в прессе по всякому значительному поводу. За
годы отсутствия на публике он написал более 250 статей о внутренней и внешней
политике. Существует постоянная газетная колонка под заголовком «Размышления
товарища Фиделя», статьи с его  подписью регулярно размещаются на кубинском
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интернет-портале Cubadebate. Тексты выступлений зачитываются в новостях
национального телевидения и радио, их перепечатывают крупнейшие газеты страны.  

Вместе с тем некоторое время назад появились слухи, будто бы у лидера кубинской
революции нарушилась мозговая деятельность. Эту информацию опроверг президент
Венесуэлы Уго Чавес, навестивший команданте в день его рождения. По прилете в
Каракас Чавес заявил журналистам, что Фидель Кастро находится в прекрасном
умственном состоянии.

  

Неожиданное появление кубинского лидера на телеэкране должно было
продемонстрировать миру, что война за жизнь великого революционера еще не
проиграна. Кроме того, 13 августа в интернете появились новые фотографии Кастро,
сделанные в ходе встречи кубинского политика с членами американской организации
«Пасторы за мир».

  

А кубинская газета Juventud Rebelde опубликовала фотографию Кастро с президентом
Эквадора Рафаэлем Корреа, сделанную 21 августа. На фотографии у Кастро свежий
вид ?— он одет во все белое и улыбается. Кубинцы выстраивались в очередь за свежим
номером Juventud Rebelde: все хотели увидеть живого и здорового национального героя.

  

Наблюдатели мировой прессы пришли к единодушному выводу, что кубинский лидер
выглядит сейчас куда лучше, чем раньше. Уход в тень явно пошел легендарному
команданте на пользу. Отсюда наш вопрос.

  

  

Кому еще стоит исчезнуть с экранов?

  

  

И у нас в стране, и за рубежом есть немало персонажей, которым давно пора отдохнуть
и от которых пора отдохнуть нам. Так, на мой взгляд, Юрий Лужков очень устал
управлять Москвой, пора ему пчелками заняться. На местном уровне пора задуматься о
смене профиля госпоже Клюйковой, да и господину Клебанову была бы полезна
рокировка: нельзя, чтобы люди работали на износ.

 2 / 4



Живее всех живых

Written by 

  

  

Александр КУЗНЕЦОВ, депутат областной Думы:
У меня нет набора политиков, которым я хотел бы заткнуть рот. Придерживаюсь давно
сформулированной позиции: «Я не согласен с вашим мнением, но готов отдать жизнь за
то, чтобы вы смогли его высказать». Что касается Фиделя Кастро, то мое юношеское
отношение к нему сохранилось. Что бы мы ни говорили теперь про кубинский режим,
ничего с ним не случилось, даже когда Россия отвернулась от него: живут спокойно,
развиваются, тюрьмы не переполнены, страна не закрыта. Я за то, чтобы право слова
имели все, а люди сами решат, кого слушать.

Нина ВИШНЕВСКАЯ, депутат окружного Совета Калининграда:
По личностям сказать затрудняюсь, но считаю, что с экрана должны исчезнуть фильмы
о насилии и убийствах. Мы с мужем возмущаемся: жизнь человека ничего не значит,
ничего святого не стало. Раздражает «Дом-2». Говорят, что секса раньше не было. Секс
был, только другой — это была любовь, светлое чувство, а не пошлые интимные сцены,
когда партнеров меняют как перчатки, транслируя это на всю страну. Хочется видеть
фильмы хорошие, добрые, чистые.

Виталий АРУТЮНЯН, корреспондент ГТРК «Калининград»:
По моему мнению, нужно насовсем исчезнуть с экрана Геннадию Онищенко. Каждое его
появление в телеэфире нелепо и неинтересно. Порой кажется, что, стоя перед камерой,
он находится в постоянном бреду. А в регионе исчезновение с экрана пошло бы на
пользу Федору Ярошевичу. Губернатор, отказав Балтийску в дотациях, заявил: «Вы и
так самодостаточны». Можно считать, что это позитивный итог почти двухлетнего
отсутствия Ярошевича на публике.

Владимир АБРАМОВ, политолог:
И у нас в стране, и за рубежом есть немало персонажей, которым давно пора отдохнуть
и от которых пора отдохнуть нам. Так, на мой взгляд, Юрий Лужков очень устал
управлять Москвой, пора ему пчелками заняться. Господину Ющенко не мешало бы
позаботиться о здоровье. Михаил Саакашвили  хоть и молодой, но очень навязчивый…
На местном уровне пора задуматься о смене профиля госпоже Клюйковой, да и
господину Клебанову была бы полезна рокировка: нельзя, чтобы люди работали на
износ.

Андрей ДРОВНЯШИН, президент «Союза промышленников и предпринимателей
Калининградской области»:
Считаю, что стоило бы навсегда исчезнуть из публичной жизни Федору Ярошевичу,
потому что, кроме вреда, его возвращение ничего не принесло: вместо того чтобы
думать о жителях города, он думает только о том, чтобы наполнить свой карман. Вторая
персона нон грата — Владимир Хлиманков, который исчез с экрана, а потом опять
появился, но делает все, чтобы дестабилизировать обстановку в Черняховском районе.
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Владислав ДОРОФЕЕВ, генеральный директор Калининградского морского торгового
порта:
Хотелось бы, чтобы не исчез, а, напротив, появился на телевидении или в СМИ некий
господин имярек, который давал бы более надежные и объективные прогнозы
экономической ситуации, потому что те прогнозы, которые нынче звучат с экрана, не
лезут ни в какие ворота.

Валерий СЕЛЕЗНЕВ, заместитель председателя областной Думы:
Считаю, что надо убрать памятники тоталитарного режима ?— клички и фамилии
головорезов, которые присутствуют в наших географических данных. А телевидение
благополучно устроилось, не показывая тех политиков, которые реально могли бы
изменить ситуацию в стране, — слово дают только тем, у кого большинство в
парламенте. Закошмарили весь бизнес, замогилили политику. Диалога, обмена мнениями
нет. Вот и в местном парламенте 27 депутатов от «ЕР», 90 процентов из них ни разу за
все время даже рта не открыли: не приходят, не говорят, не выступают ?— зачем,
спрашивается, в Думу шли?

Константин ДОРОШОК, сопредседатель калининградского отделения движения
«Солидарность»:
Навсегда с экрана хотелось бы убрать всю правящую партию власти — коалицию людей,
лояльных друг другу. Те, кто кормится от народа, забыли, что и народу надо что-то
подбрасывать. Правда, не время еще им исчезать — никого нет им на замену. Нет 
харизматичной фигуры, за которой пошел бы народ, хотя все предпосылки к ее
появлению в обществе уже сложились.

Альберт АДЫЛОВ, обозреватель газеты «Калининградская правда»:
Вероятно, с телеэкрана временно следует исчезнуть группе российских и зарубежных
политиков, постоянно повторяющих, что нижняя точка кризиса еще не пройдена. Дело
не в улучшении имиджа (с ним и так все в порядке), а в том, что своими заклинаниями
они отпугивают прохождение той самой нижней точки… Возможно, к тому времени, как
они вернутся на экран, кризис в самом деле минует, экономические проблемы их
избирателей закончатся.

Марина ОРГЕЕВА, депутат областной Думы:
Должны исчезнуть с экранов фильмы, которые в детях и подростках воспитывают
жестокость и страх. Была в отпуске, ребенок как ни включит телевизор — там или
убивают, или дают советы, как это сделать. А личность с экрана удалить нереально:
заплатит и снова появится.

 4 / 4


